
                                               ASSEMBLEE GENERALE DU RADIO CLUB DE SAINT MAUR
                                                                                       F6KMX

Saint Maur , le 25 Mars 2023

Merci à tous d’être présent à cette assemblée générale de 2022.

Rapport moral et d’activité.

Nous avons observer une minute de silence à la mémoire de nos amis qui nous ont quitté. Membres actif de notre
radio-club, et OM connu de tous.

A la demande de Jean-Luc F5JCH, lecture d’un texte en hommage à F6HKR Pierre, un des fondateurs de notre 
Radio-Club, F1GPN et F6GAL Irénée.

Un certain nombres de membres souhaitent reprendre le QSO du dimanche matin sur 144,700 FM. Il reste à le
mettre en place avec 2 ou 3 membres du Radio-Club et pourquoi pas une interconnexion avec les relais DMR et
C4FM le temps de ce QSO.  

Nous n’avons actuellement plus d’élève pour la  préparation de la  F4.  Nous soutenons le  retour de Gérard,
F0GAN, que nous encourageons pour  le  passage de l’examen.  D’autres  personnes nous ont  contactés  avec
l’intention de préparer l’examen, nous les attendons.  

Suite à ma demande, une reprise des cours de préparation à la licence radioamateur au sein de notre Radio-Club
va être relancée avec Joël F5NFB et Bernard F1FTH qui se proposent de faire un support pour cette activité. Je
compte  sur  vous  pour  relancer  la  promotion  sur  le  radioamateurisme  et  l’activité  de F6KMX.  Ne  nous
endormons pas sur les succès des années passées.

La  station  de  F6KMX  est  complètement  opérationnelle.  Nous  sommes  opérationnels  sur  les  fréquences
décamétrique,  VHF  et  UHF  dans  pratiquement  tous  les  modes  de  transmission.  Reste,  pour  être  bien  en
concours, à améliorer et optimiser les amplificateurs et préamplificateurs en VHF et UHF.  Des travaux sur
l’antenne directive décamétrique ont été fait avec l’aide de plusieurs Oms, Le remontage a été programmé et
effectué quelques jours après. Une révision et une réfection des haubanages du pylone ont été fait. Merci à toute
l'équipe qui s'est mobilisée et en particulier à Bernard notre alpiniste, Bruno, Olivier, Jorge, Stéphane et Frédéric.
Merci à Bernard pour la mise au point des matériels et expériences pour les écoles et surtout pour la fameuse
malle.

Merci à Yann F1SMB, pour la création et l’administration de la liste de diffusion via le site Groups IO, si vous
n’êtes pas abonné, merci de contacter Yann, il vous fera parvenir un lien vers ce groupe. Les autres réseaux
sociaux  disponibles,  pour  la  communication  des  activités  du  radio  club  F6KMX,  sont  Twitter,  @f6kmx,
Whatapps, lien d’invitation, et Discord, lien d’invitation. L’ancienne liste de discussion a été supprimée suite à la
fermeture du service par FREE fin 2022. Nous diffuserons également nos activités dans le bulletin REF, Réseau
des Émetteurs Français, association nationale. 

Durant  l’année  2022,  nous  avons  participé  à  de  nombreux  concours,  je  laisse  Bruno  F4FWW le  soin  de
récapituler tout cela.

Je souhaiterais toutefois souligner la 1ère place du radio club à la coupe du REF  2022  en concours « OM
complet » en classe B, c’est  à dire puissance 100w maximum. Cette année l’équipe CW à fait  un très bon
concours et l’équipe téléphonie, très nombreuse, a établie un des 3 meilleurs score fait par F6KMX.

Parole à Bruno F4FWW. 

En tout cas merci à tous ceux et toutes celles qui se sont  mobilisés autour de cette activité



Comme vous l’avez vu au au radio club, Hervé F4IJJ a commencé fin 2022, un nouveau classement des cartes
QSL . Toutes les cartes QSL des OM’s qui n’étaient plus dans le département 94 ont été remises au bureau du
REF lors des salons du Mans et de Clermont. 

Le  dimanche  4  septembre  2022,  le  radio  club  F6KMX a  participé,  en  portable,  à  la  journée  des
associations. Présentation du radioamateurisme et démonstrations auprès des visiteurs. Beaucoup de prises de
contact avec des personnes intéressées, à confirmer. Merci à tous ceux qui y ont participé à l’animation et aidé au
montage et démontage du matériel.

Pour information, la prochaine journée des associations de St Maur aura lieu le dimanche 3 septembre 
2023 place des marronniers, à confirmer.

Le radio club F6KMX a mis en place des animations pour la semaine de la science durant laquelle nous
avons reçu 6 classes ainsi que des familles le mercredi et le week-end.  Plusieurs OM’s y ont participé pour
animer les divers ateliers, en particulier, Bernard, Georges, Olivier, Patrick, Hervé, Stéphane, Frédéric qui ont eu
un réel succès avec les enfants. Merci à Patrick, F6CTE , et Georges F5JRN pour la création et l’activation de
l’atelier CW. Le radio club participera à la 32ème semaine de la science prévue du 6 au 16 octobre 2023.

 Cette année le radio club a continué la construction du site internet grâce à la mobilisation de Stéphane,
que nous devons remercier, en particulier la publication de nombreux articles techniques en particulier de Patrick
F6CTE, que nous remercions pour son travail sa contribution. Pour rappel, ce site a un coût d’environ 125 € par
qui comprend l’hébergement et le nom de domaine. Stéphane propose de migrer le site internet sur un serveur
mis a disposition gratuitement par le REF. Cela permettrait une économie d’environ de 125 € par an. 

  De nombreuses rubriques sont déjà opérationnelles et d’autres à venir comme: Formation, technique. Il
est fait appel à tous pour alimenter ces rubriques ou en créer d’autres.

La parole à Stéphane F5UGQ pour les nouveautés et changement concernant le site internet.

Je vous rappel que le radio-club met à la disposition des OM’s du 94, des casiers pour recevoir leurs
cartes QSL des Bureaux Nationaux, cela ne dispense pas les autres de provisionner le QSL manager pour leurs
envoies à domicile. Le QSL manager est toujours Bruno F6BOR. Les cartes QSL en attente sont maintenant
inscrites en direct sur le site et les mises à jour se font au fur et à mesure des arrivées.

J’ai signé, fin septembre 2022, le renouvellement du bail d’occupation avec la mairie. La participation
financière pour 2023 est  provisionnée pour 90 € mois soit 1080 € par an. Ce qui  reste très lourd et représente
30 cotisations.  Le  problème  financier  posé  par  cette  participation  a  enfin  trouvé  sa  solution  grâce  à  une
subvention de la mairie qui est de 1000 euros pour 2022. Nous nous devons de remercier bien sincèrement la
Ville de Saint Maur pour cet apport financier.

Heureusement, nous avons une réserve financière qui va nous permettre d’assurer dans un premier
temps l’avenir de F6KMX .  Bien sûr j’ai déposé une demande de subvention pour 2023, de 1400 €.

 Je vous rappelle que le radio club à des voisins dans la rue et qu’il serait bien de faire des efforts de discrétion le
soir, ou le matin au départ des OMs.

Vote du rapport moral.     Contre:    0                  Abstention:      0                Pour:     25
 
Quitus du rapport moral

                                                    --------------------------------------------



                                         Rapport financier.

Le rapport financier est celui du nouveau service comptable. Cette solution a été prise pour remplacer l’expert
comptable dont la rémunération dépassait nos moyens.voir en annexe le bilan comptable.
Grâce aux subventions de la Mairie, que nous remercions encore, l'équilibre de notre trésorerie reste positif avec
une certaine réserve. 
Comme nous  venons  de  vous  l’expliquer  les  réserves  financières  de   notre  radio  club  sont  en  train  de  se
reconstituer.  Nous devons être de la  plus extrême prudence quant  à  la  gestion de notre budget.  Le CA, le
trésorier et le président doivent valider toutes dépenses et ceci avant qu’elles soient faites. Je pense que vous
comprendrez tous le bien fondé de cette décision. 

Je vous rappelle que notre trésorier, Hervé,  ce fera un plaisir de recueillir vos cotisations pour ceux qui seraient 
en retard, même de plusieurs exercices. Actuellement  au jour de l’AG 25 mars 2023, 29 membres sont à jour de 
cotisation pour 1015€ de recette .
Dans la mesure du possible nous rappelons la période de cotisation cours sur l’année civile,  du 1er Janvier au 31
Décembre.

Les principaux points sont: la rentrée des cotisations 2022 pour 980 euros, soit 28 membres à jour.
Le compte d'épargne nous rapporte 10,10 euros en 2022.
Les dépenses ont été de : 145.98 € et pour le matériel  200.80 € .
Le coût des charges incompressible est de : 1080 euros de charges + 69.50 euros de REF + 144,46 euros 
d'assurance soit un total de : 1289,50 euros. Cela représente 35 cotisations.
Cela demande l'apport de la subvention de la Mairie qui a été de 1000 euros en 2022. 
En 2023 la subvention demandée est de 1400 euros.
Le total des dépenses a été de : 1769.78 € et le total des recettes de 1980  € soit un solde comptable positif de  
210,22 euros.
Le solde du compte bancaire  et du compte d'épargne était de : CC = 834,25 € et CSL = 5117.47 € au 
31.12.2022.

Aujourd’hui, jour de l’AG, il reste 5127.47€ sur le compte d’épargne et 994,91 € sur le compte courant, soit en 
tout 6122,39 €.

 J’espère bientôt vous annoncer une nouvelle subvention pour l’année 2023. 

L’assemblée propose à l’unanimité de rester sur un montant de la cotisation à 35 € pour 2023 .

Si la subvention ne tombe pas nous devrons être très prudent sur nos autres dépenses.

Cependant nous pouvons envisager quelques dépenses sur 2023, à nous de définir nos besoins .

Une copie papier du bilan financier de l’année 2022 est disponible pour consultation. 

Vote du rapport financier.                 Contre:      0             Abstention:     0                 Pour:     25

                                                                                              
Quitus du rapport financier

                                                                ----------------------



En plus du relais DMR,  Bernard F1HQD nous a mis a disposition un relais C4FM sur le site de Rungis en 
collaboration avec Yann F1SMB, qui l’héberge gratuitement ( EDF + internet ) et assisté de Frédéric F1OGV 
pour l’installation des antennes. Nous vous proposons d’ouvrir une ligne de financement d’aide au 
fonctionnement de ce relais. Cette ligne sera versé à Yann F1SMB  pour un montant de 150 €.

Vote de financement.                           Contre :  0                   Abstention :    0                Pour :   25

                                                          -------------------------

Lecture du pacte Républicain.

Ce pacte a été validé par le conseil d’administration et la décision transmise à la Ville de Saint Maur.
Après cette lecture en AG, il sera afficher dans les locaux du radio-club.

                                                        -----------------------------

Convention d'association locale. ( sur le site du REF, le correspondant est bienF6 KMX pour le 94)

Partenariat entre le REF national et l'association départementale du 94.

Suivant le vote de notre  AG. Le radio-club a posé candidature pour devenir association locale 94.
Cette candidature a été approuvée par le conseil d'administration du REF. Après lecture de la convention, je vous
précise la mission générale attribuée à l'association locale 94 radio-club de St Maur.
- organisation de manifestations spécifiques du radio-amateurisme.
- relations entre ses membres ou les radioamateurs et le délégué local représentant le REF.
- formation de nouveaux radioamateurs.
- participations et propositions dans le domaine des technologies utiles aux radioamateurs.
- point relais pour l'acheminement des cartes QSL, en liaison avec le  QSL manager local.

En dehors de la relation avec le délégué local, qui n'existe pas dans le 94. Tout le reste fait déjà parti des activités
du radio club et depuis longtemps.
Cependant on peut aller plus loin en créant un poste de chargé de communication avec le REF. Merci à Henri
pour cette mission.

Toutes les idées sont les bien venues pour assurer cette mission de développement du radio-amateurisme dans le
94 et pour trouver les moyens d'activer et de communiquer avec l'ensemble des OM du 94.
           
                                                         -----------------------------------

Suivra quelques points de l’ordre du jour, qui ont plus un caractère administratif, mais qui doivent être validés 
par un vote d’AG.

 Création d’une carte de membre format carte de crédit ou plaque d’essai,  banderole pour exposition, 
Kakémono, création de T-shirt ou Polo, Polaire, avec logo F6KMX (+ prénom + indicatif ?) :

 Proposition faite a l’AG avec participation financière des membres  (voir devis avec Yann F1SMB)

RENOUVELLEMENT DES MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION.

J’ai  demandé cette  année lors  de la  convocation à  cette  AG que les  membres sortant  me confirment  leurs
candidatures.



Un administrateur sortant est  à renouvelé, il a  fait acte de candidature, il s’agit de : 

 LEFEBVRE Baudoin  F4EIS---------------------------Administrateur

Je pense que tout est clair maintenant pour tout le monde et nous allons procéder au vote à main levée pour
l’ensemble des candidats.

         Vote                Contre:        0         Abstention:     0                 Pour:   25

     Le Conseil d’ Administration et le bureau2022  actuel sont composés de :

COMMEAU Olivier    F5RRO ----------------------  Président
INACIO DOS SANTOS Jorge   F8BQQ----------   Secrétaire
GLON Hervé   F4IJJ------------------- --------------   Trésorier
BENETON Bernard  F1FTH ------------------------- Vice-Président
GOARZIN Stéphane  F5UGQ------------------------  Vice-président
BERSON Yann   F1SMB-------------------------------Vice-président
MIGNARD Bruno  F4FWW----------------------------Secrétaire adjoint

                            MOTTIER Henri  F6IAX ------------------------------ Administrateur 
MERLE Gérard    F0GAN-----------------------------  Administrateur

                            GOYEN Olivier  F4IOZ-------------------------------- Administrateur
                            LEFEBVRE Baudoin  F4EIS---------------------------Administrateur 
                            BAJOU Georges F5JRN---------------------------------Administrateur

                                                                                                                               
     Le Conseil d’Administration et le bureau 2023 est composés de  :

COMMEAU Olivier    F5RRO ----------------------  Président
INACIO DOS SANTOS Jorge   F8BQQ----------   Secrétaire
GLON Hervé   F4IJJ------------------- --------------   Trésorier
BENETON Bernard  F1FTH ------------------------- Vice-Président
GOARZIN Stéphane  F5UGQ------------------------  Vice-président
BERSON Yann   F1SMB-------------------------------Vice-président
MIGNARD Bruno  F4FWW----------------------------Secrétaire adjoint

                            MOTTIER Henri  F6IAX ------------------------------ Administrateur 
MERLE Gérard    F0GAN-----------------------------  Administrateur

                            GOYEN Olivier  F4IOZ-------------------------------- Administrateur
                            LEFEBVRE Baudoin  F4EIS---------------------------Administrateur 
                            BAJOU Georges F5JRN---------------------------------Administrateur                                             

                Clôture de l’Assemblée Générale à 16 H30.

De  cette Assemblée Générale a été tiré le présent procès-verbal.


